

(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府
キッズ巡回サッカー教室



旭保育園(斐崎市)



2014年10月22日水曜日開催



望月光美先生から・*。*。*。参加園児数 16名

子供達の楽しみにしているサッカー教室なので年に1回だけでなく、2回、3回と教室が開催されると、子供達ももっとサッカーに親しむ事ができると思います。

教室の内容は急に体を動かすのではなく、ウォーミングアップをしてから試合までの流れが、とても勉強になりました。

保育士の話を聞く時よりも目がキラキラして参加している間、とても生き生きとした子供の姿が見られました。



こんにちは(^v^)

ひよこコーチだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているか？ボールあそびやドリブル散歩、カッコいいシュートれんしゅうはたのしかったかな？またみんなでやってみてね！

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてカッコよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。

ひよこコーチより



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ *(一社)山梨県サッカー協会*